



Communiqué de presse

Date 19 avril 2017

Nouvelle arrivée dans la flotte Europcar: la Chevrolet Camaro

Europcar AMAG Services AG
Steinackerstrasse 20
CH-8302 Kloten
Tel. 044 804 46 87
Fax 044 804 46 47

www.europcar.ch

Désormais, louer le «American way of life» est à portée de tous: Europcar complète sa vaste gamme de véhicules par la Chevrolet Camaro 6.2L V8.

Avec quelque 90 agences et 5500 véhicules, Europcar est la plus grande entreprise de location automobile en Suisse. La vaste gamme englobe des petites voitures, des vans familiaux, des berlines de luxe, des véhicules utilitaires, des cabriolets et des modèles tout-terrain. Désormais, l'assortiment est enrichi par les véhicules de l'entreprise US de tradition Chevrolet. Le modèle Camaro 6.2L V8 dans les versions Coupé et Cabriolet est dès à présent à la disposition de la clientèle.

La sportive traditionnelle garantit «the American way of driving» et convainc par ses technologies haute performance, son design musclé et par sa maîtrise technique. Les 455 ch soulignent son impressionnante puissance.

«La Chevrolet Camaro 6.2L V8 complète notre gamme de véhicules à la perfection. Avec ce classique, notre flotte devient encore plus polyvalente, ce qui est très apprécié par nos clients», affirme Carlos Sardinha, CEO Europcar.

Pour plus d'informations: www.europcar.ch/fr/camaro

Foto: La Chevrolet Camaro 6.2L V8

Si vous avez des questions, veuillez-vous adresser à:

Martin Helg
Chef PR & Communication
Tél.: 044 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Portrait de l'entreprise:

En tant que société de location de véhicules leader en Europe forte de 66 ans d'expérience, Europcar est l'un des acteurs du marché le plus important du monde. Avec une flotte moyenne de 200 000 véhicules dans plus de 140 pays à travers le monde, Europcar propose aux clients des solutions de location à court et moyen terme. Les clients privés et professionnels bénéficient de solutions de mobilité complètes, grâce au vaste savoir-faire des agents du secteur des véhicules de location. Europcar est le numéro 1 de la location de véhicules en Suisse. Plus de 90 agences en Suisse mettent la flotte de 5500 véhicules à disposition. Europcar Suisse fait partie du groupe AMAG.